
親愛的華人朋友， 

我叫凱蒂·摩爾(Kitty Moore)，是庫柏提諾的長期居民，現在正在競選市議員。 

雖然我不是華人，可是擁有不少華人朋友和支持者，並且在彼此身上看到許多相似之

處。我出生於一個價值觀傳統的貧寒之家。家長從小鼓勵我們自我奮鬥，讀書上進。

我上大學，找工作，全部憑藉自己的努力。這跟很多亞裔家庭父母辛苦工作，重視教

育，何其相通。所以，我不認同貧富不均的政策，變相對刻苦讀書的孩子造成不公。

另外，許多我的父兄親人曾任軍職，他們把保護家庭的責任感，延伸到對社區和對國

家的忠誠奉獻，也幫助塑造了我的人生觀。在自食其力，力所能及的情況下，幫助他

人，奉獻社區，是我的人生信條。

 在孩子畢業前，我也是本地眾多雙職工家庭中的一員，非常了解本地市民在住房，交通，學校，購物……各方面

的壓力。在2019年，我被現任議會選為城市規劃委員會(Planning Commission)中的一員，並且在今年擔任委員會

主席。我終於可以利用自己在城建方面的專業知識，保護市民利益。我提倡在城建法律合理限制開發商的前提下，

幫助他們改進開發方案，創造市民生活與城市建設的共贏格局。現在我希望更進一步，競選市議員，更多地服務大

眾。並且希望當選後能跟CUSD學區合作，商討改革措施，盡量保護我們的學校不被關閉。 

 我本人對政府財政的觀念非常保守，堅決反對浪費納稅人的資金去做華而不實的大項目，只為個人創造“政績”。所

以，一旦當選，我會作為選民代言人，認真監督城市使用的每一筆款項，盡量保證他們能用到民生最實用最需要的地

方。我對於城市工作透明度的問題也很重視，會致力於把傾聽選民呼聲，收集民意訴求放在市府工作很重要的地位。   

 在今年新冠病毒COVID-19流行的特殊時期，我支持市府關於要求市民戴口罩的果斷措施。在市長斯蒂文·夏

(Steven Scharf)的帶領下，庫柏提諾市在控制疫情方面非常成功，成為矽谷乃至加州的模範城市。為了幫助有困難

的人，市府還推動了發送口罩的活動。我還非常關心在此次疫情中深受打擊的本地小商戶。除了支持現任市府的扶

助政策，幫小商戶找貸款度過難關，我如果當選，還會倡導更多疫情后的商業新政，積極促使經濟複甦。

 我個人對開發商不顧周邊環境的過度瘋狂開發很不贊同，希望城市能在滿足州法的前提下，實行緩步理性發展。

我還發現在庫市過去的開發案中，屢次出現開發商最初承諾社區福利，之後卻修改合同拒不實施。我如果成為市議

員，一定會認真監督開發商，讓他們承諾的各種社區福利真正貫徹執行。

 我非常盼望能得到你的支持，並希望你告訴周圍的朋友，在11月3日投凱蒂·摩爾Kitty Moore一票，讓庫柏提諾

市議會成為真正服務人民的市議會！

 多位曾在本地選舉中獲得第一高票的華人社區領袖，都非常支持我的參選。他們對我的鼓勵，令我萬分感激，也

讓我倍感責任之重大。希望你們能支持我當選，給我一個服務大家的機會。

也祝各位華人朋友生活萬事順遂，全家康健。祝福，感謝！

凱蒂·摩爾(Kitty Moore)
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庫比提諾市歷史上獲得最高票的三位當選官員都支持 Kitty Moore

我一直認為作為民選官員，在處理問題時最重要的一點就
是要對各方公平。而凱蒂正直，誠實的品性，正是做到這
一點的重要前提。

蒲仲辰

庫柏提諾現任副市長

曾獲2018年庫市選舉第一高票*

凱蒂是難得的人才，能認真花時間研讀各種城市法規，市
府文件。只有真正了解問題根源的人，才能提出解決問題
的切實方案。

趙良方

庫柏提諾現任市議員 曾獲2016年庫市學區選舉第一高票*

凱蒂對工作的熱情，還有刻苦努力的態度，是成為一個優
秀民選官員不可或缺的品質。只有敢於直面問題，才能幫
助改善我們的城市。

郭樹培

庫柏提諾前市長

曾獲2005年庫市選舉第一高票*
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